

# CONTÁCTENOS

¡Hablemos de campamento!

 Teléfono

(860) 447-0366 ext. 242

 Correo electrónico

camhope@safefuturesct.org



**“Camp HOPE haz amigos de verdad. A curarse, superar sus miedos y hacer ayudado a mis hijos.”**

**-Testimonio de un padre de Camp HOPE**

## Safe Futures

16 Jay Street, New London, CT 06320  
Teléfono de la oficina: (860) 447-0366  
Línea directa 24/7: (860) 701-6001

Safe Futures brinda servicios de crisis, asesoramiento, apoyo judicial y vivienda para todas las víctimas de violencia doméstica, agresión sexual, acoso y tráfico en el sureste de Connecticut. Todos los servicios son gratuitos y confidenciales; proporcionado por Consejeros Certificados de Crisis de Violencia Doméstica; provistos de igualdad, equidad, liberación e inclusión; centrado en el sobreviviente; informado sobre el trauma; y voluntaria para los necesitados independientemente del nivel de ingresos, edad, capacidad, religión, etnia, género e identidad sexual.

Obtenga más información en [safefuturesct.org](http://safefuturesct.org) o escanee el código QR.



Partner Program  
United Way of  
Southeastern CT



*Servicios financiados en parte por el Estado de Connecticut, los Departamentos de Servicios Sociales y Servicios de Salud Mental y Adicciones y la Oficina de Servicios a las Víctimas, Poder Judicial.*



# Camp HOPE America, Safe Futures

*Safe Futures es una filial de Alliance for HOPE International/Camp HOPE*

# Sobre nosotros

Camp HOPE America, Safe Futures es un programa de campamento y tutoría grupal para niños en el sureste de CT que han sido afectados por un trauma. Nuestra misión es ayudar a los niños expuestos al trauma a encontrar caminos hacia la esperanza y la curación.

## CAMPAMENTO

Facilitamos 1 semana de campamento durante la noche en el verano en Camp Fuller en Wakefield, RI. Camp Fuller está acreditado por la American Camping Association. A lo largo de la semana, los campistas tienen la oportunidad de probar una variedad de actividades como tiro con arco, artes y manualidades, natación y mucho más.

## PATHWAYS

Los campistas construyen fuertes amistades durante su semana en el campamento. Pueden mantenerse conectados a través de Pathways, un programa de tutoría grupal que se reúne una vez al mes. A través de Pathways, los campistas se divierten, prueban cosas nuevas y continúan desarrollando las habilidades de esperanza que aprenden en el campamento.



Los campistas participan en una variedad de actividades que van desde juegos de campo hasta escalada en roca, y artes y manualidades hasta canciones de fogata.

# Preguntas solicitadas frecuentemente

## ¿Hasta qué edad pueden participar los niños?

Los niños de 7 a 15 años pueden inscribirse en el programa. Todos los niños inscritos en el programa pueden participar hasta los 17 años.

## ¿Cuánto cuesta?

No cuesta nada para que familias participen en Camp HOPE. Con la ayuda de generosos donantes, apoyos y donaciones, Safe Futures puede cubrir el costo de la matrícula del campamento y proporcionar suministros para el campamento a cada campista.

## Seguridad en el campamento

Safe Futures y Camp Fuller trabajan juntos para proporcionar una proporción baja de personal por campista para garantizar que todos los campistas tengan una experiencia de campamento segura, divertida y llena de esperanza. El personal siempre está presente y es de fácil acceso para satisfacer las necesidades de los campistas las 24 horas, incluidas las necesidades médicas a través del Centro de Salud de Camp Fuller. Cada cabaña de 6 campistas contará con dos consejeros, un consejero de HOPE y un consejero de Camp Fuller. Todo el personal de verano ha recibido varios niveles de capacitación en desarrollo infantil, seguridad en campamentos y preparación para emergencias, manejo del comportamiento y mucho más.